
Livie Prantoni @toogoodtolivie

Livie Prantoni J’ai voulu devenir ambassadrice parce que j'adore
ma région et que je voulais faire partager mon
amour pour celle-ci autour de moi. 

Ce que je préfère en
Estérel Côte d'Azur 

Ce que je souhaite faire
découvrir

Mon lieu préféré

Les paysages fantastiques de l’Esterel 

L’Estérel 

Une plage avec vue sur le massif à
Antheor 

Aimé par esterelcotedazur

#ambassadeur #VisitEsterel #esterelcotedazur


